

748. La quantité de sel produit aux Etats-Unis en 1889, a été de 8,005,565 barils évalués à \$4,195,412 ; en 1890 de 8,776,991 barils évalués à \$4,752,286 ; et en 1891, de 9,987,945 barils évalués à \$4,716,121. Production du sel aux Etats-Unis.

749. La production totale de l'argent en Canada, en 1890, était de 400,687 onces, évalués à \$420,722. En 1891, cette production était de 415,493 onces, évalués à \$407,183, et en 1892, elle était de 305,026 onces évalués à \$264,510. Les provinces argentifères, sont celles de Québec, Ontario et la Colombie anglaise. La production de l'argent dans la Province de Québec est calculée, comme à l'ordinaire, par le taux moyen connu du métal contenu dans le minerai de cuivre exporté des mines de Capelton. Production de l'argent en Canada, 1890.

750. Le tableau suivant donne la valeur des exportations du minerai d'argent durant les années 1873 à 1892, en outre de celui qui fut tiré des mines de Capelton. Exportation d'argent-Canada, 1873-1892.

EXPORTATIONS DE MINERAI D'ARGENT CANADIEN, 1873 À 1892.

ANNÉE.	Valeur.	ANNÉE.	Valeur.
	\$		\$
1873.....	1,243,758	1884.....	13,300
1874.....	493,463	1885.....	29,176
1875.....	472,992	1886.....	25,957
1876.....	354,178	1887.....	206,284
1877.....	42,848	1888.....	219,008
1878.....	665,715	1889.....	212,163
1879.....	154,273	1890.....	204,142
1880.....	68,205	1891.....	238,367
1881.....	15,115	1892.....	193,441
1882.....	6,705		
1883.....	8,620	Total.....	4,867,710

751. La valeur totale de la production de l'argent des Etats-Unis depuis 1845, a été de \$1,072,893,279. La valeur estimée en 1891, était de \$75,416,565. Production de l'argent des E.-U.

752. La production de l'argent du monde entier en 1890 était de \$166,677,233. L'argent monnayé du monde est évalué à \$3,705,480,000. Production de l'argent du monde entier.

753. Phosphate ou apatite, dans sa forme la plus pure, contient 92.26 pour 100 de phosphate de chaux, ce qui équivaut à 42.26 pour 100 d'acide phosphorique. La quantité totale de phosphate (apatite) tiré des mines canadiennes en 1890 a été de 31,753 tonneaux évalués à \$361,045, soit une augmentation de 765 tonneaux dans la quantité et de \$44,383 dans la valeur. Un certain nombre de tonneaux ne pouvant pas être estimés, devraient être ajoutés à la quantité donnée ci-dessus. Elles représentent les opérations irrégulières des cultivateurs sur leurs propres lots, surtout dans Ontario. Les deux seuls endroits où ce minéral est maintenant exploité sont dans le comté d'Ottawa, province de Québec, et au nord de Kingston, province Phosphate